

"Nous avons découvert que la photo est la meilleure réponse à la télévision. Mais comment obtenir de bonnes photos pour le journal? En mettant d'abord les photographes du journal dans un climat intellectuel. Etudiez l'illustration des magazines qui font une spécialité de bonnes photos. Vous remarquerez que ces magazines sont pleins de photos illustrant un bébé, un enfant et son animal favori, l'homme du coin ou l'employé de garage de service."

"Vous remarquerez aussi que vos voisins peuvent vous donner de bonnes idées sur les photos à prendre. De quoi s'entretiennent-ils, en effet? Des enfants au jeu, des enfants à l'école, des boys scouts, etc. Ils parlent de la température, des activités en cours dans la ville, du nouveau magasin du coin et du pavage éventré de la rue d'en face. Les mariages entrent plus dans leur conversation que le crime. Une bonne photo attire plus leur attention que celle d'un accident d'auto bien tragique".

Un autre photo-journaliste, grand prix Pulitzer, exprimait quelques opinions lors d'une autre convention dans l'Iowa:

"L'éditeur est toujours en quête de photos qui sortent de l'ordinaire.

75% des photos d'un journal ont trait à la figure humaine. La caméra 35 mm. est toute désignée pour ce travail.

Les photographes devraient viser à obtenir des éléments de valeur permanente dans leurs photos.

Les instantanés l'emportent de beaucoup sur les autres poses dans les photos d'enfants. Croquez-les lorsqu'ils ne regardent pas!

Parfois, vous ne savez pas exactement ce que vous photographiez. Vous pouvez vous attendre à poser quoi que ce soit qui puisse vous tomber sous les yeux. N'ayez pas d'idée préconçue sur le sujet à saisir.

La caméra 35 mm. a cet avantage de ne rien troubler quand vous déclenchez votre appareil".

#### LE PROTESTANTISME AU BRÉSIL

Le Secrétariat général de la Conférence Nationale des Evêques du Brésil a publié un rapport sur l'expansion du protestantisme dans ce pays.

Le Brésil est le pays d'Amérique latine où le protestantisme se développe davantage. En 1930, le pourcentage de Protestants était de 1.31%; en 1940, il montait à 2.61% et en 1950, il s'élevait à 3.33%.

Alors que le protestantisme européen dépérit graduellement, le protestantisme du Brésil, au contraire, est en pleine vigueur de jeunesse.

Le progrès du protestantisme est, à la vérité, très sérieux: il est bien organisé avec un système élaboré de "Sunday Schools" et de méthodes modernes de propagande.

Le système, uniforme pour toute l'Amérique du Sud, opère des effets merveilleux.

Le protestantisme est subventionné par des sociétés étrangères, surtout d'Amérique du Nord.

Les positions clés sont tenues par des Brésiliens: 80% du clergé est brésilien. Plusieurs des dirigeants sont des francs-maçons.

Des écoles de tous les degrés s'ouvrent partout. Au Brésil, l'Action Catholique, inadéquatement organisée, constitue pas un obstacle pour les Protestants; ils le savent et en profitent. Ils savent aussi que le clergé catholique reste numériquement inférieur.

D'autre part, beaucoup de Protestants favorisent le divorce et préparent la conversion au protestantisme des divorcés. Le clergé catholique ne se rend pas bien compte de l'expansion rapide du Protestantisme et la résistance manque d'organisation.

### LIBERTE DES MISSIONNAIRES ETRANGERS AUX INDES

(N.C.) "Le gouvernement de Bombay ne prépare aucune mesure pour empêcher les missionnaires chrétiens étrangers de faire des conversions dans l'état". C'est là la déclaration faite à l'Assemblée législative par le ministre Hindu, Mararji Desai. "Si quelqu'un veut se convertir, personne ne peut ou ne devrait l'en empêcher." Il a ajouté qu'une plainte n'avait été portée contre les 480 missionnaires étrangers qui travaillent dans l'état.

Par ailleurs, il existe un mouvement Shuddi (purification) dont le but est de reconverter les chrétiens à l'hindouisme. A Salem, 39 familles de la classe arriérée des Harijan, chrétienne depuis une vingtaine d'années, ont été reconverties à l'hindouisme.

Le premier ministre Jawaharlal Nehru, de son côté, a fait la déclaration suivante après avoir condamné le mouvement Shuddi comme "largement politique": "Ce mouvement tend à causer des appréhensions aux chrétiens, élément considérable et important dans le pays." Il a déclaré en outre, que "sous certaines réserves, toute religion jouit de la liberté de propagande dans l'Inde".

### GOA ET LE SOUVERAIN PONTIFE

(N.C.) "L'Inde a reconnu le Pape non pas dans sa capacité de chef religieux, mais comme le chef temporel d'un état indépendant. fait que le Pape est le chef temporel d'un état souverain indépendant découle de son autre position..." a dit Nehru. "Il est donc faux d'affirmer que le Pape nous cause des ennuis au sujet de Goa. Les dignitaires de l'Eglise Catholique aux Indes se sont montrés en faveur de l'union de Goa (avec l'Inde)... Il est faux et injuste pour tout membre du parlement de dire que l'Eglise de Sa Sainteté le Pape vient entraver le mouvement d'union ou encourager l'intransigeance du Portugal".

### EXPOSITION MISSIONNAIRE

(N.C.) "Si vous ne pouvez avoir des religieuses en résidence permanente dans votre paroisse, ayez-en un bon groupe au moins pour une journée". C'est ce que pense le P. F. Marx, missionnaire franciscain allemand de la petite ville de Ma Tou dans la préfecture apostolique Kaohsiung, à Formose.